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Protokoll 2012-05-03

TOP 0 - Regularia

Sitzungsbeginn 16:30 Uhr

Anwesende: Sebastian, Holger, Aiko, Svenja, Sergej, Andre, Toby (Chris und Jan haben sich 
abgemeldet)

Protokollant: Holger

Protokoll der letzten Sitzung wird nächste Woche bestätigt

Protokoll der vorletzten Sitzung wird angenommen

Holger hat erklärt, wie man die Protokolle online anlegt und so

 

TOP 1 - FSVK

ist nächste Woche

Es geht u.a. um die SP-Saal-Renovierung
-- Wir können Vorschläge abgeben -> per Mail an Andre
-- Gummilippen unter Türen zum Technikraum 
-- Wir hätten gerne eine 2. Tür oder größere Tür zum SP-Saal

 

TOP 2 - T-Shirts

Tobi hat einen Logovorschlag per Mail rum geschickt.

Wir wollen noch ein paar andere Schriftarten ausprobieren. Tobi schickt dazu das Logo noch mal als 
svg-Datei rum und wer will darf sich opfern das durchzuprobieren

Designvorschlag:
Logo vorne ohne Schrift, dafür der Name drunter
hinten das Logo groß mit Schrift

 

TOP 3 - UEFA-Finale 12.5.

An dem Tag ist Silvester, einige Leute wollen vorher in der FS das Spiel gucken.

Allerdings ist das Endspiel erst am 19.5.12, das ist parallel zur ZaPFimPott. Somit macht es keinen Sinn 
das hier in der FS zu gucken.

 

TOP 4 - Gespräch mit Herrn Heinzel

Bisher war noch niemand da.

{include} konnte nicht gerendert 
werden  Die eingeschlossene Seite 
konnte nicht gefunden werden.

{include} konnte nicht gerendert 
werden



Svenja und Holger wollen nicht mit ihm reden, weil sie beide dieses Semester noch eine Prüfung 
bei ihm haben.
Freiwillige vor!   -> Andre machts

 

TOP 5 - Stammtisch

Jemand muss für nächste Woche beim Tigges reservieren.

Macht Holger, weil er da heute Abend eh hin geht.

Edit: Holger geht heute Abend doch nicht hin, machts aber dennoch.

 

TOP 6 - Newsletter

- Stammtisch
- Wahl-VV
- Kandidatenwerbung
- Wahlhelfer-Waffelbäcker-Werbung
- Spanische Theater-AG (siehe Mailverteiler)
- AStA-VV
- bringt euer Leergut zurück

 

TOP 7 - Wahlankündigung

Ist per Mail von Janine eingegangen. Sobald Sergej (Wahlausschuss) das unterschreibt, können wir die 
aushängen.

Auf der Homepage ist die Wahl schon angekündigt (Termin folgt noch).

 

TOP 8 - PR-Adresse

Vorschlag: eine separate Mailadresse für die FS einrichten für Werbeanfragen 
(Ersti-Tüten und Sponsoring).
Antrag geht an Cappell (ZIM)

Beschluss:   Ja:6   Nein:0   Enthaltung:0
=> wird beantragt
fachschaft-physik-sponsoring@uni-duesseldorf.de
Andre kümmert sich drum.

 

TOP 9 - Werbung

Dekanat bittet um Aushang von Plakaten und Flyern für "FESTO Bildungsfonds".
-> Flyer und Plakat legen/hängen wir aus.
Plakat "Wege ins Ausland"   -> hängen wir auch aus

 

TOP 10 - Sonder-VV Prüfungsordnungen

Vorschlag: WE-Slot: Dienstag 14:30 Uhr, aber in einer Woche, in der weder FakRat noch WE ist, damit 
Tobi Zeit hat.

=> Tobi sagt uns bis zur nächsten Sitzung den Termin.

Anmerkung: nicht im Juli wegen Prüfungsstress

=> Wurde jetzt vorläufig auf den 5.6. gelegt

 

TOP 11 - Wahl-VV-TOP-Listen-Vorschlagsliste

mailto:fachschaft-physik-sponsoring@uni-duesseldorf.de


0 Regularia
1 Kassenbericht
2 Entlassung des Kassenwartes
3 Wahl der neuen Kassenprüfer
4 Vorstellung der Kandidaten
5 Berichte
- ZaPF
- etc

Sebastian macht morgen das Plakat fertig.

 

TOP 12 - Dies Academicus

Per Mail kam eine Abstimmungsaufforderung:

a) In Koorporation mit dem Tag der Lehre   b) Eigenständig   c) Gar nicht

Die FSPhy macht traditionell angewandte Thermodynamik.

Beschluss:   a): 6   b): 0   c): 0

 

TOP 13 - FakRat-Wahlen

Wahllistenabgabe bis 16.5.

Tobi will eine Liste machen und bittet alle Fachschaften um einen Kandidaten. Die FS-Phy stimmt 
einstimmig für Tobi als unseren Kandidaten

 

TOP 14 - Berichte

- CHE
Aiko hat unsere Einzelabfrage über den Verteiler geschickt

- Vordiplom
Kann man bei uns nicht mehr ablegen.
Betrifft bei uns konkret 2 Leute
Tobi hat über den ZaPF-Verteiler angefragt, wo man das machen kann.
Die beiden Betroffenen haben sich an den AStA gewendet, wir müssen also nix weiter machen.

 

TOP X - Aufräumen

Wird im Anschluss an die Sitzung durchgeführt, wie die letzten Wochen auch.

Klappt super.
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